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・Aとても思う、B少し思うの間に「そう思う」等のAとBの中間の回答があれば有り難いです。
・児童生徒の発達段階や身体の動きについて、スパーティーチャー等の指導助言をもとに個別的に学習活動に取り組んでいるが、全体での共有ができると、よ
り職員全体の専門性が向上すると思ったため。
・主任主事を担う職員は、担任、学部行事の担当、学級事務等が重なると、どうしても時間外が多くなっていると思います。週1時間など分掌部の事務業務が
できる時間を確保していただければ、時間外を減らすことができるのではと思ったため。

※小数点第一位を自動調整しているため、パーセンテージの合計が100にならない場合があります。


